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Ata da reunião ordinária realizada entre os conselheiros do COMDURB-ASSIS no dia 6 de maio de 1 

2014, a qual foi iniciada às 18h00min, no Centro Cultural da Biblioteca Municipal de Assis, sito à 2 

Rua Doutor Luiz Pizza, 19, com a presença dos seguintes conselheiros: Archimedes Becheli 3 

(Rotary Club), Andréa Fernanda Sian Silva (AEAssis), Antonio Franco Ferreira Netto (PMA-4 

Gabinete), Bruno Moraes da Mota (PMA-SMMA), Cláudio Ricardo de Castro Campos (Executivo 5 

Municipal), Douglas Baldacci Cortelline (PMA-Semplos), Fabio Albertini (Sabesp), José André dos 6 

Santos (Associação de Bairro), José Carlos Molina Max (Instituto Florestal), Joseni das Graças 7 

Padre (SAA-CDA), Márcio Alves da Costa (SP-Florestas), Orlando Sobral Martins Filho (CRECI) o 8 

suplente Osmar Vilas Bôas (Instituto Florestal) e o visitante Alexander Seródio, Secretário 9 

Municipal da Fazenda. O Presidente Fabio Albertini, fez a verificação do quorum geral e iniciou a 10 

reunião com a apresentação da ata anterior, cuja reunião não ocorreu por falta de quorum e da ata 11 

da reunião extraordinária do dia 25 de maio último, que tratou do processo de renovação do 12 

Conselho. Correspondência encaminhada:  COMDURB-ASSIS 06/2014 – Fundo Municipal de 13 

Desenvolvimento Urbano, que solicita do Executivo Municipal indicações de projetos para 14 

aplicação dos valores faltantes do Fundo, pendentes da última gestão. COMDURB-ASSIS 07/2014 15 

– Resposta ao ofício n.º 707/14 – AL, que trata de explicações prestadas à Comissão de 16 

Planejamento, Uso e Ocupação e Parcelamento do Solo, quanto à Deliberações deste Conselho. 17 

Correspondência recebida: Ofício do Sr. Antonio Carlos Gonçalves, conselheiro representante do 18 

Executivo Municipal, onde solicita seu desligamento do quadro de representantes deste Conselho – 19 

documento este que não tem validade, haja vista que, o desligamento deve ser solicitado pelo 20 

interessado ao órgão cujo qual representa. Ofício SEMPLOS/Gab n.º 21/2014 – Aplicação dos 21 

recursos do FMDU, que responde ao ofício 06/2014 e apresenta propostas para a aplicação dos 22 

recursos do fundo. Grande expediente: Fabio Albertini:  O conselheiro informou sobre a 23 

Audiência Pública que ocorrerá dia 15 de maio próximo que discutirá assuntos relacionados ao 24 

Projeto de Lei que dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercício de 2015, transmitiu o 25 

convite para os conselheiros e solicitou ao conselheiro Archimedes Becheli que represente o 26 

COMDURB na ocasião. Ordem do Dia: (ITEM 1) Aplicação dos recursos do FM DU. O 27 

Presidente iniciou o assunto fazendo relato da reunião entre os conselheiros fiscais do FMDU e o 28 

Promotor Dr. Rinard, ocorrida no dia 08 de abril. Na ocasião os conselheiros apresentaram ao 29 

Promotor a situação do fundo, cuja conta corrente respectiva, foi aberta tão somente no início do 30 

ano passado, em resposta a um dos inúmeros questionamentos constantes do Inquérito Civil n.º 31 

14.0198.0003213/2012-7. O inquérito, já arquivado, não questionava diretamente sobre a 32 

existência de conta corrente específica e/ou sobre os valores ali depositados, mas sim, a não 33 

realização de audiência pública semestral para a demonstração dos recursos do FMDU e sua 34 

aplicação. Aberta a conta específica para o depósito dos valores originados da cobrança de 35 

outorga onerosa, só constam depositados os valores relativos ao período de janeiro de 2013 até o 36 

momento; porém, os valores da gestão anterior, que somam pouco mais de R$464 mil 37 

(quatrocentos e sessenta e quatro mil Reais), não foram localizados. Consideradas as condições 38 

do Executivo Municipal, onde a quitação do valor não depositado prejudicaria a implementação de 39 

obras essenciais, o Dr. Rinard entendeu viável que se quite a diferença, por meio de projetos 40 

chancelados pelo fundo, cujos recursos sejam contabilizados para a conta corrente do FMDU. 41 

Finalizou, observando que a manutenção dos depósitos regulares da atual gestão é essencial. Na 42 

ocasião, os representantes do Poder Público que compõem o conselho fiscal, os senhores 43 

secretários da Fazenda e de Planejamento, Obras e Serviços, reiteraram o compromisso da atual 44 

gestão com o cumprimento do estabelecido. Desta forma, o COMDURB-ASSIS, protocolou ofício 45 

ao Sr. Prefeito Municipal solicitando indicações de projetos nos quais poderíamos “quitar” a atual 46 

dívida. Em nova reunião do conselho fiscal, ocorrida dia 24 de abril, as secretarias de Meio 47 

Ambiente e de Planejamento, Obras e Serviços apresentaram o esboço de algumas propostas, 48 

dentre as quais, as constantes do ofício SEMPLOS/Gab n.º 21/2014, ora apresentado e discutido. 49 

Passada a palavra ao secretário municipal da Fazenda, Alexander Seródio, o mesmo reafirmou 50 

que a municipalidade não tem condições de arcar com a totalidade da dívida, que prejudicaria os 51 

serviços essenciais e que o parcelamento não seria viável para nenhuma das partes, sendo 52 
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razoável a indicação do uso para alguma obra que pudesse ser realizada nos próximos meses. Os 53 

conselheiros Max, Osmar e Márcio fizeram questionamentos quanto ao controle e sistemática do 54 

processo e ficou esclarecido que o controle fica a cargo do conselho fiscal que prestará contas aos 55 

demais conselheiros e quanto à despesa o secretário informou que a receita será empenhada por 56 

meio de Lei e o MP será mantido informado de todo o trâmite. Em seguida passou-se para a 57 

apresentação das propostas: 58 
a) Implementação de infraestrutura: essencialmente, medidas de apoio ao saneamento dos pontos de 59 

alagamento da cidade; 60 
b) Equipamentos urbanos: investimento nas áreas em conformidade com o art. 3º do Plano Diretor; 61 
c) Convênio com a Associação dos Engenheiros de Assis – AEASSIS: fiscalização de obras em 62 

execução no perímetro urbano e 63 
d) Aquisição de equipamentos, máquinas e construção de Ecoponto: implementação de maquinário 64 

para a limpeza das vias públicas, manutenção das áreas verdes do município e construção de 65 
Ecopontos. 66 

Após explanação dos itens propostos e de uma intensa discussão sobre as melhores 67 

oportunidades, destacou-se a observação da conselheira Andréa sobre futuro investimento na 68 

proposta de convênio com a AEASSIS para a fiscalização de obras; segundo o relato de alguns 69 

dos presentes, convênio semelhante vem dando ótimo resultado na vizinha cidade de Ourinhos, 70 

assim, firmou-se a proposta de convidar alguém daquela cidade para apresentar os pormenores do 71 

convênio. Interessou de igual forma, sendo mais viável para o momento, em concordância com a 72 

situação financeira do município e da demanda recorrente, a proposta de aquisição de 73 

equipamentos para a limpeza das vias públicas e manutenção das áreas verdes do município. 74 

Contudo, conforme observação do conselheiro Márcio, seria melhor para o município, não 75 

dispensar todo o valor pendente, em um único projeto. Segundo ele, empenhar parte do valor para 76 

uso até o fim de 2014 e mesmo início de 2015, seria mais vantajoso, garantindo inclusive, o acordo 77 

de acerto da diferença, mesmo porque, conforme prévio orçamento dos Ecopontos que o município 78 

precisa, necessitariam de valor maior do que aquele do qual dispomos em caixa e em “crédito”. 79 

Conforme Bruno, a proposta do conselheiro Márcio, que é reiterada por outros, é interessante, 80 

inclusive, porque alguns projetos fazem parte de uma estrutura maior, que está sendo 81 

implementada aos poucos, sendo viável que o Fundo acompanhe tal implementação com o 82 

propósito, mesmo, de fomentá-lo. Sendo assim, foi colocada em votação a proposta de aplicação 83 

dos recursos do FMDU, em especial neste entendimento de saneamento do débito da gestão 84 

passada com o fundo, para a aquisição de equipamentos para a limpeza das vias públicas e 85 

manutenção das áreas verdes do município, tais quais: roçadeiras, capinadeiras, triturador de 86 

galhos e equipamento para pintura de meio-fio, tendo como resultado a unanimidade de votos a 87 

favor. Portanto, para registro, o saldo pendente de R$ 464.228,68 (quatrocentos e sessenta e 88 

quatro mil, duzentos e vinte e oito Reais e sessenta e oito centavos), terá a sua quitação fracionada 89 

e vinculada ao projeto aprovado e outro ou outros futuramente aprovados pelo COMDURB no 90 

segundo semestre do corrente ano, tendo em vista, a apreciação de aplicação de recursos, na 91 

implantação dos Ecopontos. (ITEM 2) Eleição da nova composição do COMDURB-ASSI S. O 92 

presidente distribuiu aos presentes, as cartas convites das entidades representativas para apoio na 93 

entrega destas e indicou que possivelmente, havendo retorno suficiente das cartas convite, dia 29 94 

de maio ocorrerá a eleição das representações da sociedade civil. Após, não havendo mais 95 

assuntos a serem tratados pelo Presidente Fabio Albertini, foi encerrada esta sessão ordinária. 96 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião e 97 

foi lavrada esta ata que vai assinada pela Mesa Diretora do COMDURB-Assis. 98 

 99 

 100 

________________________ ________________________ 
Fabio Albertini Bruno Moraes da Mota 

Presidente Vice - Presidente 
 101 


